

Weiden i.d.OPf

## Netzkooperation mit Bayernwerk

### **[22.12.2015] Die Stadtwerke Weiden und das Bayernwerk kooperieren beim Betrieb des Stromversorgungsnetzes der Stadt Weiden in der Oberpfalz.**

Die Stadtwerke Weiden beteiligen sich mehrheitlich an der kürzlich gegründeten Gesellschaft Stromnetz Weiden, die das Elektrizitätsverteilnetz im Stadtgebiet der oberpfälzischen Kommune betreiben wird. Der restliche Anteil wird vom Bayernwerk übernommen. Der Weidener Stadtrat hatte den Weg für die Beteiligung des Kommunalunternehmens in einer Sitzung Mitte November 2015 frei gemacht. Mit der Unterzeichnung des Konsortialvertrages wurde jetzt die Zusammenarbeit besiegelt. Demnach übernehmen die Stadtwerke Weiden die kaufmännische Betriebsführung der Stromnetzgesellschaft, die technische Verantwortung liegt beim Bayernwerk.

Weidens Oberbürgermeister Kurt Seggewiß (SPD) erklärte: „Der Entschluss, sich am Stromnetz unserer Stadt zu beteiligen, ist eine entscheidende Weichenstellungen für die Stadtwerke für die nächsten Jahre. Mit der neuen Zusammenarbeit zwischen Bayernwerk und Stadtwerken werden Arbeitsplätze in der Region erhalten und sogar neue geschaffen.“ Stadtwerke-Vorstand Johann Riedl sagte: „Unser Ziel war es, die bestmögliche Lösung für die Stadt Weiden und ihre Bürger zu finden. Das haben wir erreicht. Damit runden wir unsere Dienstleistungen der Gas- und Wasserversorgung und der Abwasserentsorgung in Weiden sinnvoll ab.“

(al)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Bayernwerk AG, Stadtwerke Weiden